

Deportes

Deportes UD Almería

AUTOMOVILISMO

El Consorcio del Sector II colaborará con la recogida de residuos en el 49º Rally Costa de Almería

Instalará más de 30 contenedores en zonas próximas a los espectadores durante la celebración del evento, los días 28 y 29 de septiembre

Los contenedores que se colocarán serán propios de fracción resto, pero además habrá otros específicos de plástico

[En marcha el concurso de diseño del logotipo del 60º Aniversario del Rallye Costa de Almería](#)



El presidente del Consorcio del Sector II de la Provincia de Almería junto a su homólogo del Automóvil Club de Almería tras la firma dell acuerdo. / D.A.

Redacción

12 de agosto 2024 - 18:07



ALMERÍA/ El **Consortio del Sector II de la Provincia de Almería** para la **Gestión de Residuos** colaborará en la 49ª edición del **Rally Costa de Almería**, prueba de referencia del motor y el automovilismo y una de las más importantes y veteranas a nivel deportivo global de la provincia de **Almería**. El presidente del CRSII, **Ismael Torres**, y su homólogo en el **Automóvil Club Almería**, organizador del evento, **José López Collado**, han sellado el acuerdo para la colaboración de la entidad en la recogida de residuos durante la celebración del evento con 32 contenedores a lo largo del recorrido.

Seis de estos contenedores estarán situados en el primer tramo cronometrado en **Alboloduy**, en la carretera A-1075, y otros seis lo estarán en el tramo cronometrado del **Ricaveral**, en la carretera AL-3407. Estos dos tramos tendrán lugar en la tarde del 28 de septiembre, así como el de **Enix** (sentido Alicún-Roquetas de Mar), en la carretera A-391, donde habrá un total de diez contenedores. Por último, en la mañana del 29 de septiembre habrá otros diez contenedores en el tramo cronometrado de Enix (sentido **Roquetas de Mar-Alicún**), en la misma carretera A-391.

Estos contenedores estarán localizados en puntos próximos a la ubicación de los espectadores, para que estos tengan la opción de depositar los diferentes tipos de residuos que generen a lo largo del día en el interior de los mismos, colaborando así con el

medioambiente y generando una mayor conciencia sobre el mismo. Los **contenedores** que se colocarán serán propios de fracción resto, pero además habrá otros específicos de plástico para que se pueda realizar una correcta separación de residuos.

Mayor conciencia medioambiental

El presidente del **CRSII, Ismael Torres**, ha destacado que “desde el **Consortio de Residuos del Sector II** queremos seguir potenciando acciones que sirvan para generar una mayor conciencia medioambiental y de recogida de estos residuos y para ello es fundamental, además de las diferentes campañas que realizamos durante el año, estar presentes en eventos que reúnen a un gran número de personas como puede ser este **rally**, una de las pruebas deportivas de mayor importancia de cuales se celebran en nuestra provincia y que discurre, en su mayoría, por municipios que tenemos consorciados”.

En este sentido, hay que recordar la importante apuesta por el reciclaje que el **Consortio de Residuos del Sector II** está desarrollando en diferentes tipos de eventos deportivos en la provincia de Almería, como pueden ser pruebas de ciclismo de montaña, a los que se suma ahora su participación en este 49º **Rally Costa de Almería** de automovilismo.

Keep your data local

Meet compliance requirements while getting all of the benefits of the public cloud.

Oracle | Patrocinado

[Learn more](#)

Ofertas de vuelos que no puedes dejar pasar

Vuela más barato con Iberia Express. Vuelos desde solo 19€ por trayecto. ¡Descubre más!

Iberia Express | Patrocinado

Las personas nacidas entre 1954 y 1982 tienen derecho al seguro de decesos si...

Experts in Money | Patrocinado
